

Leyendas de Roque

Poblar de Durante
La coniunction

Constitucion.



Para despachos de oficio quatro mrs.

SELLO QUARTO, AÑO DE MIL
OCHOCIENTOS Y DIEZ.

Valga para el año de mil ocho cientos y doce.

2 3

D^r. Nicolás de la Sierra y Ros. En su oficio de
alcalde de la Villa de Simena, que despacho, en nombre de los
habitantes de esta ciudad, a virtud del d^rº decreto, e interinamente
de la de Ayuntamiento de esta ciudad, por fallamiento de
su propietario. Dijo se pone a virtud de lo acordado
por el mismo Ayuntamiento en el dia diez del mes
de Julio proximo, pasado, y a consecuencia de haberse
hecho presente en el por el d^rº J^rº Geroni-
mo Agüero al Pueblo Coahuila, por s. Mayor de esta
ciudad, la consideracion politica de la Monarquia
Española, y demandar superioridad decretar q^e se subvi-
guen, Congregados, y Túntos en su Sala Constitucional,
en el dia quince del mes de Agosto, año de
y demandar la inmediata de este Ayuntamiento formando
y Constituyendo, entre Coahuilenses dedho, Ceras constitui-
ciones, que caen al Pueblo mayor de esta ciud. con
la mayor seriedad, y circunspección, con asisten-
cia del d^rº D^r. Juan^co Mexino, Comandante gen^r de
l'artilleria, d^rº J^rº el quinto Convento de los Srs. Tejer, y
oficiales de dho Cuerpos pertenecientes; Del Gobernador
Militar de la misma ciudad, su Ayudante el Pueblo

y de todos los empleados pub^{cos}, formava la
trova, en la citada plaza may^{or} el armas fueron
re á otras casas Consistoriales, y vendiendo se halla-
ba en numeroso concurso de ferias de todas clases,
se dio principio del acto con una larga sal-
va de fucilería, que concluida, y estando en
los ~~Corredores~~^{Corredores}, adornados, contado el posid^{to}
lurint^o p^{or} dñm el Secretar^o de H^o Ayuntam^{to}.
en alto, e inteligible voz, y demandato de S.S.
el S^r Correg^r. Se oyó principio la lectura de la Con-
stitucion, política de la Monarquia Españo-
la, sancionada por las Cortes gen^{er} y extraordi-
narias del Reyno; que al morir el su lector
se repitió igual Salva de fucilería, y se
continuó aquella hasta su conclusión, y
publicación, repitiéndose tercera Salva de
fucilería, adquiriéndose en lo Consuérvese
en seguido, el mas plausible gene^{ral} que cau-
saba a todos, oyéndose con repetición, muchos
vivas, y aclamaciones, para la Nación, n^{ro}.
Prey el S^r Dⁿ Fern^o de Septimo, y la Constitucion,
entre todos lo que asistieron a la celebridad de
dho. acto. Con lo que fue concluido, esta solem-
ne función; Y en acto continuado formado to-
do este Ayuntam^{to} en la misma sala Consistorial
y haciendo S.S. el S^r Correg^r. Tuxado la bocan-
ria de la referida Constitución, y fidelidad, a m^uso-
berano el S^r Dⁿ Fern^o de Septimo; Reciuió de los
demas Miembros que componen ese Ayuntam^{to}

el que corresponde, todo esta forma pre-
nada en el L.º decreto de Vizcaya que de-
claró de ese año; Y el siguiente dia diez
y seis del mismo mes; Consiguiente á lo acordado
de poner la Ciudad, S. S. el P.º Correg. Contado
lo s de masas fes. que componen su Ayuntamiento.
Siendo las nueve de la mañana, se dirijeron
á la Iglesia mayor de esta Ciudad, y coloca-
do Caballero en su atrio. Con la formalidad pro-
pia de un Cuerpo tan respectable; Se dio puni-
cio, á la Misa, que celebró el D. Vicario estra-
yoforios, con la Solemnidad, y pompa, en acison
de Gracias, asistiendo á este acto, el D. Com. genl.
de la Antigua Division, los demas Tejel, y ofi-
ciales de los Cuerpos de su mando; el Gobernador
militar de esta Ciudad, con su Ayuntamiento
y demás Oficialidad de las Milicias urbanas de
esta Ciudad, y todos los empleados pub. y guerras
personas de la may. Condecorant al Pueblo, y en
numeroso Concurso de la misma, estando de mani-
festo el D. Mag. Sacramental, y antes del Oficio
poco desp. Secret. de este Ayuntamiento. Se leyó en
voz alta, y muy intensible, la Constitucion polí-
tica de la Monarquia Espanola, la qual concluia
el Hno. P.º el D. Vicario, q. Cura, q. celebrava la Misa
la cencion, mas analoga al oficio; y conclusion
la Misa, por el Hno. P.º el D. Correg. Se vino el
P.º q. quedó presente, del Clero, y Pueblos



Para despachos de oficio quattro mrs.
SELLO QUARTO, AÑO DE MDCCLXVIII
OCHOCIENTOS Y DIEZ.
Valga para el año de mil ochocientos y doce.

que presentaron à su Maj. Conde Mayr. Túbiles
y después de Concluido, Con la mayor solemnidad
se cantó el Te Deum, todo en la forma que se
prescribió el V. decreto; y retirados los fieles
que componen este Ayuntamiento reunidos enfor-
ma de Asamblea, en otra sala capitolio. Redacta-
to que hallaron todos cumplido, en la forma
que se prescribió, y mandado por la citada
Comisión política, y demás Reglamento. Y de
luego se formó en dos turnos. Con relación a los
actos, y arreglos á los mandos por ellos, ala may-
oridad. Se remitieron al Exmo. Sr. Secretario del Depto.
de Gracia y Justicia. como esta premisa, con mani-
festación de su acuerdo. Anterior estando acordado ex-
cutar estos actos, huiéndose inmediatamente
desde el Paseo del Prado, el dia veinte de Julio y
salidos de la Puerta del Sol. se fijó al dia circuló.
Y para que conste con referencia á los actos fun-
erarios en esta Vía, se estableció en otra Cédula de
nueve días y seis horas. para el año ochocientos y
doce —

D. Vicente de la Peña
y J. P. E. *(Signature)*